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 総務広報会員拡大委員会

　８月５日（水）北見芸術文化ホールにて８月例会
ＩＣＴ活用の可能性～子どもたちの明るい未来～が
開催されました。
　先立って行われたアンケートの結果から子どもた
ちのＩＣＴ機器活用についての現状について学び、
子どもたちに必要な情報活用能力について学びまし
た。また、情報活用能力を推進するために何が必要
かを
・生活や仕事で使用しているＩＣＴ活用
・ＩＣＴ活用で気を付けるべき使い方やマナー・モ
　ラルについて
の２項目についてグループディスカッションを行
い、（公社）北見青年会議所として２月例会以来とな
る例会を開催させていただきました。

第
六
十
三
代
理
事
長

堀
江 

雄
介

　

未
だ
終
息
の
見
え
な
い
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
と
、
最
前
線

で
向
き
合
っ
て
い
る
医
療
従
事
者
の
皆
様
に
心
か
ら
敬
意
と
感

謝
、
そ
し
て
治
療
さ
れ
て
い
る
方
々
の
一
刻
も
早
い
回
復
を
願

う
と
と
も
に
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
拡
大
に
よ
り
影

響
を
受
け
ら
れ
て
い
る
皆
様
に
心
よ
り
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
の
影
響
に
よ
り
私
た
ち
の

運
動
も
制
限
さ
れ
て
い
る
状
況
下
に
お
い
て
、
今
で
き
る
こ
と

を
念
頭
に
お
き
「
誰
も
が
誇
れ
る
ま
ち
へ
〜
常
に
挑
戦
者
で
あ

れ
〜
」
こ
の
言
葉
を
ス
ロ
ー
ガ
ン
に
全
メ
ン
バ
ー
で
青
年
会
議

所
運
動
に
邁
進
し
十
ヵ
月
が
過
ぎ
よ
う
と
し
て
い
る
中
、
先
輩

諸
氏
、
そ
し
て
関
係
諸
団
体
の
皆
様
に
は
現
役
メ
ン
バ
ー
の
運

動
に
対
し
、
多
大
な
る
ご
支
援
、
ご
協
力
を
賜
り
、
心
よ
り
感

謝
と
御
礼
を
申
し
上
げ
ま
す
。

　

約
半
年
ぶ
り
と
な
る
例
会
を
八
月
に
開
催
さ
せ
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
教
育
推
進
委
員
会
が
担
当
す
る
例
会
と
し
て
、
通
常

で
あ
れ
ば
子
供
た
ち
を
参
加
対
象
と
し
た
野
外
例
会
の
予
定
で

は
あ
り
ま
し
た
が
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
の
影
響

に
よ
り
、
今
で
き
る
こ
と
を
考
え
参
加
対
象
を
現
役
メ
ン
バ
ー

に
絞
り
対
内
例
会
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
こ
の
例
会
で

は
、
情
報
や
通
信
技
術
が
進
化
し
て
い
く
な
か
、
メ
ン
バ
ー
が

子
ど
も
た
ち
の
未
来
に
可
能
性
を
見
い
だ
す
契
機
と
す
る
べ
く

Ｉ
Ｃ
Ｔ
活
用
の
現
状
に
つ
い
て
把
握
し
、
時
代
に
即
し
た
情
報

活
用
能
力
を
身
に
つ
け
Ｉ
Ｃ
Ｔ
活
用
を
推
進
す
る
こ
と
に
つ
な

が
り
ま
し
た
。

　

九
月
第
一
例
会
で
は
、
ア
カ
デ
ミ
ー
委
員
会
が
担
当
す
る
例

会
と
し
て
私
た
ち
の
運
動
が
自
粛
さ
れ
、
さ
ら
に
は
メ
ン
バ
ー
間

の
交
流
の
機
会
が
減
少
さ
れ
て
い
る
現
状
を
鑑
み
、
一
〇
〇
％

例
会
を
目
指
し
今
一
度
メ
ン
バ
ー
間
の
友
情
を
深
め
る
交
流
の

機
会
か
ら
青
年
会
議
所
運
動
に
対
す
る
意
欲
を
呼
び
覚
ま
し
、

今
後
の
力
強
い
青
年
会
議
所
運
動
に
つ
な
が
る
契
機
と
な
り
ま

し
た
。

　

九
月
第
二
例
会
で
は
、
総
務
広
報
会
員
拡
大
委
員
会
が
担
当

す
る
例
会
と
し
て
講
師
に
古
田
亜
由
美
先
輩
を
お
招
き
し
、
パ

ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
形
式
に
て
執
り
行
い
ま
し
た
。
メ
ン

バ
ー
ひ
と
り
ひ
と
り
が
会
員
拡
大
の
重
要
性
を
認
識
し
、
各
々

自
身
が
自
分
ご
と
と
捉
え
意
識
変
革
を
呼
び
起
こ
す
こ
と
に
つ

な
が
り
ま
し
た
。
現
在
四
十
六
名
の
メ
ン
バ
ー
が
在
籍
す
る
な

か
、
会
員
拡
大
は
喫
緊
の
最
重
要
課
題
で
す
。
会
員
拡
大
は
究

極
の
市
民
意
識
変
革
運
動
と
言
っ
て
も
過
言
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。

今
後
、
地
域
に
必
要
と
さ
れ
る
組
織
、
そ
し
て
未
来
永
劫
続
く

持
続
可
能
な
組
織
へ
と
昇
華
し
て
い
く
た
め
に
も
会
員
拡
大
は

常
に
取
り
組
ん
で
行
く
べ
き
課
題
で
す
。

　

九
月
の
臨
時
総
会
に
お
い
て
二
〇
二
一
年
度
の
委
員
長
、
副

委
員
長
を
は
じ
め
と
す
る
全
メ
ン
バ
ー
の
組
織
構
成
が
承
認
さ

れ
ま
し
た
。
山
口
冬
樹
次
年
度
理
事
長
の
掲
げ
る
、
希
望
に
満

ち
あ
ふ
れ
た
地
域
の
創
造
へ
向
け
て
力
強
く
歩
ん
で
ま
い
り
ま

す
の
で
本
年
同
様
の
ご
支
援
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う
何
卒
よ

ろ
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

二
〇
二
〇
年
度
も
残
り
三
ヵ
月
、
第
一
二
回
北
見
ハ
ー
フ
マ

ラ
ソ
ン
大
会
オ
ン
ザ
ウ
ェ
ブ
、
地
域
力
創
造
、
会
員
拡
大
等
大

切
な
事
業
、
活
動
が
続
き
ま
す
。
先
輩
諸
氏
の
皆
様
に
も
、
数

多
く
の
場
面
に
お
い
て
大
変
お
世
話
に
な
る
か
と
思
い
ま
す
が
、

引
き
続
き
の
ご
指
導
、
ご
鞭
撻
を
賜
り
ま
す
よ
う
心
よ
り
お
願

い
申
し
上
げ
ま
す
。

題字／第63代理事長 堀江雄介

8月5日（水）
担当：教育推進委員会8 月 例 会8 月 例 会

　９月12日（土）市民スケートリンクアイスホッケー
場にて９月第１例会 ＪＣでしょ！～全員集合～が開
催されました。
　コロナ禍の中で、LOMメンバー間の友情を深める
交流の機会とするべく綱引きや大縄跳びなど様々な
種目をLOMメンバーが行い、友情を深めました。
　本例会はアカデミー委員会が行う初めての例会で
あり、100％例会を目指して開催され、惜しくも達
成はなりませんでしたが、全メンバー46名中44名
（95％）の出席となりました。

9月12日（土）
担当：アカデミー委員会9月第１例会9月第１例会

　９月18日（金）北見経済センターにて９月第２例会
～今日から俺は～変革への道 が開催されました。
　パート１として（公社）北見青年会議所の現状、
パート２として講師として2004年、2007年留辺蘂青
年会議所理事長　古田　亜由美先輩をお招きし、組
織の存続について、まちづくりの魅力、会員拡大の
必要性について堀江理事長とパネルディスカッショ
ンを行いました。
　パート３では各委員長の皆様と会員拡大について
意識の変革に向けたパネルディスカッションを行
い、例会を通じてLOMメンバーの会員拡大に向けた
意識の変革、拡大を自分ごととして捉えていただく
ことにつなげました。

9月18日（金）
担当：総務広報会員拡大委員会9月第2例会9月第2例会



　この度、2021年度（公社）北見青年会議所アカデミー委員会委員長としてご承認いただきました村口悟
と申します。
　新入会員にとって、アカデミー委員会はとても重要な１年であり、多くの活動から青年会議所運動の
基礎を学び、メンバーとの友情から絆を深めていけるよう、全身全霊をもって役割と責任を全うすべく
一年間邁進して参ります。また、先輩諸氏の皆様にご協力いただく場面も多々あると思いますが、今後
もより一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

　2020年９月５日～６日の日程で第69回北海道地区大会旭川大会が開催されました。
新型コロナウイルス感染防止の観点から、史上初のＷＥＢによるオンライン参加型のフォーラムと大会式典が行わ
れました。大会式典では鍵の伝達式が行われ、昨年北見より伝達された大会の鍵は主管ＬＯＭである旭川青年会議
所から、第70回主管ＬＯＭである千歳青年会議所へと伝達が行われました。

ア カ デ ミー 委 員 会  委 員 長　村　口　　　悟

　2021年度（公社）北見青年会議所　協働の地域づくり委員会の委員長を仰せつかりました斉藤　恭と申
します。
　初めての委員長という大役なのですが、LOM運営の根幹とも言える地域を巻き込んだ協働事業として
皆様と一丸になれる様、邁進して行いたいと思います。
　先輩の皆様には大変お世話になると思いますが、何卒ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げま
す。

協働の地域づくり委員会  委 員 長　斉　藤　　　恭

　2021年度（公社）北見青年会議所　教育未来委員会の委員長を仰せつかりました小野　智啓と申します。
　初めての委員長という大役に不安ばかりですが、皆様にご協力頂きながら職務を全うしたいと考えて
おります。
　先輩の皆様には大変お世話になると思いますが、何卒ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げま
す。

教 育 未 来 委 員 会  委 員 長　小　野　智　啓

　2021年度（公社）北見青年会議所 総務広報会員拡大委員会 委員長を仰せつかりました戸田洋平と申し
ます。私にとっては身に余る重責ではございますが、今までの経験を生かし、精一杯努力する所存でご
ざいます。今後とも一層のご指導・ご鞭撻を賜りますよう心よりお願い申し上げます。皆様のご健康と
ますますのご活躍をお祈りいたします。

総務広報会員拡大委員会  委 員 長　戸　田　洋　平

　2021年度（公社）北見青年会議所　地域経済委員会委員長を拝命いたしました小林秀光と申します。
（公社）日本青年会議所の定款が2018年度に改定され、「ビジネスの機会の提供」が明記されました。コ
ロナ禍において低迷している地域経済に対し、少しでもお役に立てるよう尽力して参る所存です。今後
とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜れますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

地 域 経 済 委 員 会  委 員 長　小　林　秀　光

　新入会員の情報を募集しています。友人・知人・仕事関係の方で情報がございましたら是非現役メンバーにお声がけください。メン
バー全員が会員拡大プロジェクトメンバーです。日頃より現役メンバーを温かく見守り、ご支援いただいておりますＯＢ会員の皆様か
ら一つでも多くの情報をお待ちしております。

2021年度 新入会員募集中新入会員募集中

第69回 北海道地区大会旭川大会第69回 北海道地区大会旭川大会

　９月26日（土）第69回全国大会北海道札幌大会がＷＥＢで開催されました。全国大会が始まって初めての
692ＬＯＭ全登録を達成し、そして「１時間でFacebookに投稿された空中に向けて指差しをする人の写真の最多
数」というギネス世界記録に挑戦し、見事認定されました。（公社）北見青年会議所は副主管ＬＯＭとして、全国大
会運営会議に出向している山本　諒君が札幌の地で大会に参加して参りました。

第69回 全国大会北海道札幌大会第69回 全国大会北海道札幌大会

2021年度  委員長あいさつ2021年度  委員長あいさつ 地区大会、全国大会報告地区大会、全国大会報告
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